



DANIEL PENG

Föhrenweg 12 • 7205 Zizers • Natel 078741 65 94

Einschreiben

Gemeinde Zizers
Gemeindevorstand
Rathaus
7205 Zizers

Zizers, 24. Juli 2024

Einsprache gegen das Protokoll der Gemeindeversammlung vom 19. Juni 2024

Sehr geehrter Präsident
Sehr geehrte Vorstandsmitglieder

Gerne möchte ich gegen das Protokoll der Gemeindeversammlung vom 19. Juni 2024 wie folgt Einsprache erheben:

Beim Traktandum 5 «Sanierung Bannholzstrasse» gab Departements Vorsteher Herr Bruno Derungs vor der Diskussion zum Geschäft folgende Erklärung ab:

«Er informiert, dass für das Beitragsverfahren (Perimeter) nur die Kosten für den Strassenkörper, den Belag und die Strassenbeleuchtung belastet werden. Alle übrigen Kosten wie Entwässerung, Wasser- und Schmutzwasserleitung etc. werden nicht dem Perimeter belastet. Deshalb könne er sich vorstellen, dass von den CHF 1.4 Mio. nur etwa CHF 250'000.00 bis CHF 300'000.00 dem Perimeter belastet werden. Davon werde die Gemeinde mit der öffentlichen Interessenz von 70 % also CHF 210'000.00 übernehmen. So gebe es noch einen Perimeterbeitrag von noch CHF 90'000.00 welcher auf das ganze Einzugsgebiet aufgeteilt werde. Beim aus der Versammlung gemachten Vorschlag, dass man nur bis zur Höhe Föhrenweg ein Perimeter erheben soll, wäre für die Anwohner der Bannholzstrasse und des Föhrenwegs ein schlechtes Geschäft. Denn oberhalb habe die Gemeinde ein sehr grosses Areal welches sich in der ZöBa befände. Er könne sich vorstellen, dass die ZöBa etwa gleich gewichtet werde wie eine Zone W3 oder W2. Deshalb bezahle die Gemeinde an die rund CHF 90'000.00 nochmals einen namhaften Betrag an den Perimeter.»

Diese Erklärung ist wichtig und so sollte man sich auch bei einem späteren Perimeterverfahren auf solche Aussagen verlassen können. Mittels dieser Erklärung wurde nicht zuletzt auch das Geschäft von der Versammlung angenommen. Warum solch wichtige Aussagen nicht protokolliert wurden, ist absolut unverständlich und inakzeptabel!

Gerne möchte ich um eine entsprechende Korrektur bitten.

Freundliche Grüsse



Daniel Peng